

# DESCUBRE ARABIA SAUDÍ

## Itinerario

Salidas JUEVES

### **DIA 01 JUEVES: ESPAÑA - JEDDAH**

Salida según plan de vuelos a Jeddah (Yeda). Llegada al aeropuerto, trámites de frontera y aduana y traslado a su hotel. Bienvenido a Arabia Saudita! Jeddah, a orillas del mar Rojo, es la segunda ciudad del país, con cuatro millones de habitantes. Alojamiento en el hotel.

### **DÍA 02 VIERNES: JEDDAH**

Desayuno.

Mañana libre a su disposición. Por la tarde se realizará un paseo por el centro histórico de la ciudad, más conocido como Al-Balad, declarado patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, con su impresionante conjunto de callejones medievales y sus casas hechas con coral y balcones de madera. La iluminación del barrio por la noche lo hace especialmente atractivo y existen muy agradables restaurantes. Alojamiento.

### **DIA 03 SÁBADO: JEDDAH**

Desayuno.

Día completo de visitas en Jeddah, ciudad que nos sorprenderá por sus contrastes y que al igual que muchas otras ciudades de oriente medio está pasando por un proceso de reconstrucción y modernización para convertirse en una de las más grandes metrópolis mundiales. En la ciudad se proyectan obras monumentales, siendo una de las más destacadas la de la "Jeddah Tower" que será el edificio más alto del mundo con más de mil metros de altura. Visita de la Cornisa, con sus bonitas vistas, sus mezquitas junto al mar y sus zonas de recreo, y la Fuente del Rey Fahd, la más alta de su tipo en el mundo, ya que sus chorros de agua alcanzan más de 300 metros de altura. Parada en el activo y pintoresco mercado de pescado. Entrada a "Tabeyat International City" conjunto arquitectónico de gran belleza, y a continuación regreso al centro histórico para conocer por dentro la elegante casa de Beit Sallum, hoy convertida en museo. Parada en un centro comercial para el almuerzo (libre). Más tarde, visita de la "mezquita flotante" de Al Rahma, conocida por estar construida con pilares sobre el agua. Tras un paseo por del animado puerto deportivo, muy cercano al circuito donde se celebran los grandes premios de Fórmula 1, regreso al hotel y alojamiento.

### **DIA 04 DOMINGO: JEDDAH - MEDINA**

Desayuno y cena.

Salida hacia Medina por grandes autopistas que cruzan desiertos y montañas en el interior del país. Parada en un centro comercial para el almuerzo (libre). Llegada a la ciudad santa de Medina, "la ciudad luminosa", una de las dos ciudades más sagradas del islam y destino al que llegan cada año millones de peregrinos. Medina ha sido una ciudad prohibida para no musulmanes hasta hace muy poco tiempo. Pasearemos alrededor de la inmensa Mezquita del Profeta (Al Masjid an Nabawi), asombrosa y luminosa mezquita de 10 minaretes con capacidad para un millón de visitantes, construida por el propio profeta y lugar donde está enterrado. Visita a la colina de Uhud, lugar en el que se enfrentaron las fuerzas del profeta contra las tropas de La Meca. Caminar por su inmensa explanada y subir a la colina en silencio, con respeto y empatía por los cientos de peregrinos que siempre se encuentran en este lugar es una experiencia inolvidable. Continuación hacia la Mezquita de Quba, fundada en el año 622 por el profeta y sus seguidores y considerada la primera mezquita de la historia, aunque el edificio actual sea más reciente. Desde aquí, iremos caminando hasta el histórico jardín y pozo de Ethiq.

Al anochecer regreso al exterior de la Mezquita del Profeta para observar los miles de personas que entran a la hora de la oración y ver las iluminaciones. Traslado al hotel. Alojamiento.

\* Importante: como es habitual en las visitas a todos los lugares santos, se requiere un modo de vestir adecuado y respetuoso con las costumbres locales.

# DESCUBRE ARABIA SAUDÍ

## Itinerario

### **DIA 05 LUNES: MEDINA - KHAIBAR - AL ULA**

Desayuno y cena.

Salida por carretera hacia Khaibar (Jaibar), asentamiento judío en la península arábiga que en el año 628 d.C fue escenario de una gran batalla entre musulmanes y judíos. Conocemos su histórica fortaleza y caminamos por su bellissimo oasis (entrada incluida). Continuación a través de impresionantes paisajes desérticos hacia uno de los lugares más espectaculares del mundo: la región y oasis de Al-Ula, un auténtico museo al aire libre rodeado de naturaleza, donde se encuentran formaciones rocosas, cañones y barrancos que compiten con los majestuosos tesoros tallados por sus antiguos pobladores. Tras la llegada, iremos a La Roca del Elefante, "Jabal Al Fil" fenómeno geomorfológico impresionante, roca de 52 metros de altura en forma de Elefante. Cena incluida y alojamiento.

### **DIA 06 MARTES: AL ULA - TABUK**

Desayuno, almuerzo y cena

Visita al recinto arqueológico de cultura Nabatea de Al-Ula, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO: Hegra (Madain Saleh), "la Otra Petra", que nos maravillará con sus tumbas excavadas en la roca en un entorno desértico cargado de misterio. Más tarde, tiempo libre para pasear y disfrutar por sus calles comerciales y su magnífico Oasis. Al inicio de la tarde salida hacia Tabuk una de las ciudades más antiguas del país, muy cerca de la frontera con Jordania. Tiempo libre para caminar por toda la activa zona comercial del centro de la ciudad. Traslado al hotel. Alojamiento.

### **DIA 07 MIERCOLES: TABUK - RIYADH**

A primera hora de la mañana, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Riyadh (Ryad), la capital del país. Llegada y comienzo de la visita a la ciudad: el National Museum, el mayor museo el país, donde conoceremos la historia, cultura y arte del Reino, la Fortaleza de Masmak, la antigua fortaleza de la ciudad, cuyo interior nos permite entender el increíble cambio que se desarrolló en esta ciudad durante el último siglo. Tiempo libre para pasear por el barrio histórico, con sus zocos y vida comercial. Más tarde, parada en un centro comercial para el almuerzo (libre). Al final de la tarde visitaremos la mezquita Al Rajhi, la mayor mezquita de Ryad con su arquitectura de estilo andaluz, presenciaremos una oración y tendremos una introducción al islam que seguro que nos hará aprender algo sobre esta religión.

Para acabar el día, traslado y entrada al Boulevard Ryad, le sorprenderá su vida y actividad, las atracciones, los numerosos restaurantes con especialidades de numerosos países, sus espectáculos en vivo, y -sobre todo- el espectáculo de fuentes de colores. Tiempo para pasear, cenar (libre) y disfrutar de este lugar. A la hora concertada traslado al hotel y alojamiento.

### **DÍA 08 JUEVES: RIYADH**

Desayuno y día libre. Posibilidad de contratar excursiones opcionales o seguir explorando la ciudad por su cuenta.

### **DIA 09 VIERNES: RIYADH - JEDDAH**

Desayuno.

A la hora prevista, traslado al aeropuerto de Riyadh para tomar el vuelo con destino a Jeddah. Llegada y traslado al hotel. Resto del tiempo libre. Alojamiento.

### **DIA 10 SÁBADO: YEDA - ESPAÑA**

Desayuno. A la hora concertada traslado al aeropuerto de Jeddah. Trámites de salida del país y regreso a España según plan de vuelos

Fin de los servicios.

La descripción del circuito es genérica. El orden de las visitas puede ser distinto al mostrado en el itinerario, respetándose siempre el contenido del mismo.